

voué curé et aux généreux paroissiens de Saint-Adolphe qui, chaque année, donnent plus de \$500 pour le loyer des bancs.

S. G. Mgr l'Archevêque a béni cette église le 1er décembre.

— 3. Nouvelle église de l'Enfant-Jésus de Thibaultville. Cette paroisse est fille de la vieille paroisse de Sainte-Anne des Chênes. La nouvelle église a été bâtie d'après des plans tracés par M. Hudon et exécutés par M. Gauthier, sous la direction de M. l'abbé Albert Beaudry, curé. Les paroissiens ont fourni plusieurs milles pieds de bois coupé dans la forêt d'épinettes où l'on a pris autrefois, du temps de M. l'abbé Thibault, ancien missionnaire, le bois de la troisième cathédrale. Les paroissiens ont montré beaucoup de bonne volonté et leur paroisse s'affermi et montre qu'elle veut vivre. Outre le bois fourni par les gens, la nouvelle église a coûté \$4000 en argent et elle en vaut \$8000.

Quand cette jeune paroisse verra le vieux chemin de Dawson refait par le Gouvernement du Manitoba jusqu'à l'angle du Nord-Ouest, et, surtout, quand elle aura des Religieuses pour diriger l'école du village, comme ses sœurs les paroisses de Saint-Adolphe et de Fannystelle, et sa mère la paroisse de Sainte-Anne, elle chantera bien haut l'hymne de la foi et du patriotisme.

La nouvelle église a été bénite le 14 décembre par S. G. Mgr l'Auxiliaire.

— 4. Nouvelle église de Saint-Edouard, à Winnipeg. Cette paroisse a marché à pas de géant grâce à sa nombreuse population et à l'appui que MM. les syndics de l'église ont donné à leur zélé curé, M. l'abbé Gerritsma.

Cette paroisse a eu le mérite de commencer humblement avec une modeste église en bois. C'est une leçon pour les nouvelles paroisses de ville.

S. G. Mgr l'Auxiliaire a béni cette église le 19 octobre.

Les Rdes Sœurs de Notre-Dame des Missions dirigent l'école paroissiale.

— 5. Eglise de Saint-Hyacinthe à Portage-la-Prairie. Cette église est un monument de foi, de générosité et de bon vouloir. Elle a été construite par une poignée de Polonais encouragés par le R. P. Kowalski, O. M. I., curé du Saint-Esprit, à Winnipeg, qui les visite régulièrement. Mgr Dugas, P. A., V. G., en a béni la pierre angulaire le 14 septembre, tandis que S. G. Mgr l'Auxiliaire a béni l'église elle-même le 21 décembre. Elle a été construite en partie avec le bois échappé à l'incendie qui a détruit l'église des Catholiques de langue anglaise le printemps dernier. Les Polonais ont invité ces derniers à se réunir dans leur église en attendant que la leur soit reconstruite. Cette église est en briques et a belle apparence.

— 6. Couvent de Sainte-Agathe. Addition considérable au coût de